

La Birmanie conclut un cessez-le-feu avec les rebelles môns

Écrit par Admin

Jeudi, 01 Mars 2012 17:25 -

Les autorités birmanes, qui ont conclu des cessez-le-feu avec plusieurs groupes ethniques ces derniers mois, ont signé un accord de paix préliminaire avec les rebelles de la minorité môn, a annoncé lundi le quotidien officiel New Light of Myanmar. Une délégation emmenée par le ministre des chemins de fer, Aung Min, et des représentants du Nouveau Parti de l'Etat môn se sont mis d'accord pour un cessez-le-feu, pour commencer un dialogue politique et travailler ensemble dans les secteurs de l'éducation ...

Consultez la source sur Asie-forum-voyage.com: [La Birmanie conclut un cessez-le-feu avec les rebelles môns](#)